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 令和４年 10月長浜市教育委員会定例会 会議録 

 

Ⅰ．開催事項 

１．開催日時 

  令和４年 10月 25日（火） 午後 3時 45分～午後 3時 55分 

 

２．開催場所 

  教育委員会室（長浜市八幡東町 632番地 長浜市役所 5階） 

 

３．出席者 

  教育長   織田 恭淳  

  委 員   前田 康一（教育長職務代理者） 

  委 員   廣田 光前 

委 員   中村 亜紀 

  委 員   松宮 誠也 

  委 員   宮本 麻里 

 

４．欠席者 

  なし 

 

５．出席事務局職員 

  教育部長                 内藤正晴 

次長                   堤幹広 

次長                   東野裕賢 

    管理監（未来子ども局設置準備担当） 

兼幼児課長               中島尚子 

教育総務課長               服部稔 

教育改革推進室長             中北隆尚 

教育指導課長                筧敏弘 

すこやか教育推進課長           山岡万裕 

教育センター所長             橘憲照 

教育指導課長代理              成田隆史 

教育総務課長代理             前嶌美和 

教育総務課主幹              川瀬奈津代 

 

６．傍聴者 

  なし 
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Ⅱ．会議次第 

１．開 会 

２．議 事 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 会議録の承認 

 日程第３ 教育長の報告 

 日程第４ 議案審議 

   議案第 32号 学齢児童生徒の就学すべき学校の区域を変更することについ 

         て 

日程第５ 協議・報告事項 

  案件なし 

日程第６ その他 

 

３．閉 会 

 

Ⅲ．議事の大要 

１．開 会 

教育長から開会宣言があった。 

 

２．会議録署名委員指名 

廣田委員、松宮委員 

 

３．会議録の承認 

９月定例会 

   特に指摘事項はなく、９月定例会の会議録は承認された。 

 

４．教育長の報告 

教育長：教育委員研修では、ＩＣＴの授業について、皆さんに見ていただきま

した。今、どの学校もベクトルについてはＩＣＴの方向へ向いてはいるので

すが、学校間の格差でありますとか、学校の中での先生によっての格差など、

このあたりが気になる所です。先ほど、各委員からもご指摘いただきました

ように、ＩＣＴをどのようにうまく活用していくかということを、授業改善

としてこれからも取り組んでいかなければならないと思っております。 

   

５．議案審議 

議案第 32号 学齢児童生徒の就学すべき学校の区域を変更することについて 

  教育長は事務局に説明を求め、教育指導課長代理から資料に基づき説明が

あった。 
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主な質疑応答は以下のとおり 

前田委員：今後も地域の実情にあわせて、通学区域の変更に積極的に取り組ん

でいかれれば良いと思います。 

廣田委員：この区域の変更により、生徒数の変化はどの程度ありますか。 

教育指導課長代理：実質、この区域変更により影響を受ける児童は、現在のと

ころありません。 

 

他に意見はなく、各委員とも異議なしということで原案どおり承認された。 

 

６．協議・報告事項 

  案件なし 

 

７．その他 

  

８．閉会 

   教育長から閉会宣言があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


